

La province cubaine de Granma reçoit la visite du gouvernement (+X et Photos)



La Havane, 18 octobre (Red Web) Salvador Valdés Mesa, membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba et vice-président de la République, effectue ce mercredi une visite de travail dans la province orientale de Granma.

Il est accompagné de plusieurs ministres et autorités provinciales et municipales.

Dans son compte sur le réseau social X (anciennement Twitter), Valdés Mesa a indiqué qu'ils se sont entretenus avec des habitants de la communauté rurale en transformation "El 12 de las Mil Nueve", à Río Cauto.

Il a ajouté qu'ils se sont rendus à la salle de télévision locale et à l'école.

Dans un autre message, le vice-président cubain a signalé que "dans cette zone de Granma, nous avons évalué, avec le conseil d'administration municipal, les questions liées au développement économique et social, y compris l'achèvement des effectifs, le fonctionnement de la nouvelle structure et l'avancement de

la stratégie de développement municipal".

La visite se poursuivra jusqu'à demain, jeudi.



Photo : @SalvadorValdesM

Ce type de visite fait partie d'un système de travail qui relie systématiquement le gouvernement national à la gestion locale dans toutes les provinces et municipalités du pays. (Source : @SalvadorValdesM)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336790-la-province-cubaine-de-granma-recoit-la-visite-du-gouvernement-x-et-photos>



Radio Habana Cuba